



Celebra municipio de Juárez 417 años de fundación

Jun 16, 2021 Print Email

El gobierno municipal de Juárez, presidido por el alcalde Everardo Benavides Villarreal, llevó a cabo una ceremonia cívica como parte la celebración de sus 417 años de fundación, siendo nombrada en un principio como Hacienda San José, el 15 de junio de 1604.

Como parte del festejo se rindieron honores a la bandera y se condecoró a Rafael España de la Garza como ciudadano distinguido de Juárez, después hubo muestras culturales con música en vivo, canto juvenil y bailes folclóricos con melodías típicas de la región.

Finalizando el evento, se partió un pastel conmemorativo que se compartió a todos los asistentes.

La actualmente llamada Ciudad Benito Juárez, mejor conocida como Juárez, forma parte del área metropolitana de Monterrey desde 1988, donde destacan de su gastronomía los tamales y se caracteriza por estar en constante progreso.

Por: Jennifer Vargas-eitmedia.mx